



Manch einer wird sich die Frage gestellt haben, "wo kommen die Los Vambos eigentlich her?".

Nein, wir sind weder fertig vom Himmel gefallen, noch haben wir eine lange Vorgeschichte. Wir wurden schlicht und einfach bei einem Frühstückstreffen aus der Taufe gehoben.

Doch die, die sich damals nicht nur zum Frühstück trafen, verbindet bereits eine gemeinsame Vorerfahrung. Man kann also mit etwas Fantasie behaupten, **die Wurzeln der Los Vambos liegen bei den "Kindergarten-Cowboys" Bliesmengen**

.

Wer/was waren diese "Kindergarten-Cowboys"?

Das lassen wir uns hier am besten von einem "Zeitzeugen", nämlich unseren aktiven Vamben Alex, erzählen:



[Kindergarten Cowboys](#)